



中高だより

自主 誠実 協和

◎真夏の激走！～カヌー部 四国インターハイ報告～

8月3日から6日まで、本校カヌー一部が、香川県坂出市府中湖カヌー競技場で開催された全国高等学校総合体育大会（インターハイ）に出場しました。真夏の暑さと同様に、水上において、全国の強豪校との激走が見られました。出場した5人の勇姿と結果は以下のとおりです。

今回のインターハイでは、男子総合6位となり、カヌー強豪校である中新田高校の新たな歴史を築いてくれました。カヌー部の皆さんお疲れ様でした。そして、宮城からご声援いただきました皆様、ありがとうございました。



令和4年度全国高等学校総合体育大会(四国総体2022) カヌー競技

- 男子カヤックペア (500m) 第3位 八島友太・越後優太
- カヤックフォア (500m) 第4位 八島・越後・奥山拓海・菅原優矢
- カヤックペア (200m) 第4位 八島・越後
- カヤックフォア (200m) 第3位 八島・越後・奥山・菅原

**男子総合第6位
おめでとうございます！**

◎新たな授業のスタイル ～遠隔授業～

本校は、昨年度から「みやぎハイスクールネットワーク構築事業」の実施校に宮城県教育委員会から指定され、遠隔授業（他校の先生が行う授業を、電子黒板等のICTを用いて、本校で受講する授業）を、2学年の「数学B」、3学年の「科学と人間生活」で行っております。指導する先生が画面に映し出され、黒板ではなく電子黒板を使って行う授業に、初めはとまどいもありましたが、今ではこの授業のスタイルにも慣れてきているようです。写真は、先日遠隔授業の中で行った牛乳からバターを作る実験の様子です。

新たな授業のスタイルが、これからの時代を感じさせます。



◎カヌーの体験授業を行いました



今年度入学生から新たな類型制が導入されましたが、次年度2年生で開講する学校設定科目「地域創造学」の中では、「カヌー」の授業を取り入れます。その先行授業として、9月14日（木）1学年の体育の授業で「カヌー」の体験授業が行われました。加美町ならではのこの授業。初めは緊張した表情で、カヌーに乗り込むのも一苦労。少しずつ要領をつかんでいき、最後には方向転換もできるようになりました。秋晴れで水面がキラキラ輝く鳴瀬川で、自然を満喫した体験授業となりました。

◎Kami Creative Academy（かみクリエイティブアカデミー）が始まります

加美町とIT企業つながりにより、新たにデジタル人材を育成する事業「Kami Creative Academy（かみクリエイティブアカデミー）（略称KCA）」が始動することとなりました。その協力いただく企業の1つである（株）G-angle（ジーアングル）は、映像制作を主に、イラスト制作や音響制作など、デジタルコンテンツを扱っている企業です。アニメ制作やゲーム制作に携わっているプロのクリエイターさんが、中新田高生や加美町の方々を対象に、その制作技術を教えていただく等を通して、デジタル人材を育成していこうとするものです。



10月4日（火）16時から本校視聴覚室でその「オープニングイベント」を開催します。9月12日（月）にワープロ部と美術陶芸部の皆さんへ、事前説明会が行われました。オープニングイベントでは、プロのクリエイターさんが「ライブドローイング」の実演が行われる予定です。今から楽しみです。

◎FacebookとInstagramを始めました

本校生徒の活躍や本校の取組については、この「中高だより」をはじめ、本校のホームページを用いて、皆様にお伝えしてきましたが、この度、新たにFacebookとInstagramの2つのSNSを用いることとなりました。「中新田高校の今」をすばやく皆様にお伝えしていきたいと思っております。皆様のフォロー・いいね！をお待ちしております。



NAKANIIDAHIGHSCHOOL

